

## るひなすのわ (わいか)

2013.4.15.發行

るぴどす苑を応援してくれてるみなさん。こんにちは!  
るぴどす苑がスタートして2週間がたちました。「どうしてるんやろ?」  
って、みなさんから配ってくれてるのがわからずから、るぴどす苑の様子や  
メンバーの様子を「るぴどすのわ」を定期的に発行することに。「よかっ  
たあ、みんなで毎日たのしみながらがんばってるんやあ」と安心して  
もういいたいし。ずっと応援してほしいって思ってるからようしくおねが  
いしますね。

ありがとうございました。

3月24日(日)の市民会館での開所式、4月1日(月)のるびやか苑での入所式に来てくださいってあります。お祝いのメッセージもあり、「ありがとうございます」とつづりました。「私たちちは、こんなにもいっぱいの人たちに応援してもらってるんや」と胸いっぱいになりました。そして、私たちを応援してくれてる人たちのためにも、「みんなで、どんなことがあっても力を合わせて、がんばっていこう」と思いました。

自分たちで剥しゅうをした  
るひなす苑のオリジナルボロニヤツ  
を着て、みんなの前で1人ひとり  
「るひなす苑でやりたいこと」を  
発表しました。→メンバーカード  
(オリジナルボロニヤツは販売してま  
せん。色もピンク、紫、モスグリーン、オレンジ、紺  
M、L、LLサイズがあります。1枚1500

## ひやす苑の一日を紹介します

9:30 るぴせす号に乗ってメンバー到着

10:00 着替えをしてみんなでラジオ体操

おはようタイム → Smile まるひなす  
リーダーが進行します



A photograph showing two individuals in a room. The person on the left is wearing an orange long-sleeved shirt, grey sweatpants, and a white face mask. They are standing with their arms slightly raised and bent at the elbows. The person on the right is wearing a purple long-sleeved shirt, blue jeans, and a white face mask. They are also standing with their arms slightly raised and bent at the elbows. In the background, there is a doorway leading to another room where another person is visible. The room has wooden walls and a pink mat on the floor.

- 10:30 散歩に出発

- ・ 煙のおこつだい。

（毎日  
目的をもて  
60分~90分  
は歩りでます）

  - ・ ジャスコ、アルファラサに買い物
  - ・ 治水緑地へ花見。(おんぶどう作にもつづけました)
  - ・ 田井西公園(桜の下でお昼ご飯)

まだまだいっぱいいろんな所に行っています。





- 11:50 お昼ごはんの準備

自分たちで配膳してます。  
毎日、残さずモリモリです！

お茶わん洗いは、当番制です。  
みんな上手に洗えるようになりますよ。



- 2:00~3:00 チャレンジタイム

- ・オロロシヤツに束りしゅうをしています
  - ・ランチョンマットを縫いました
  - ・アイロンビーズにとりくんできました
  - ・絵を描いてます
  - ・のこぎり、金ゴマを使ってテーブルを作りました  
(ペンキぬりもしました)



- 3:00 テイ-タイム（集中してあとはまたリラックスタイムです）

- 3:30 ラジオ体操(ストレッチにも挑戦!)→と老いゆく

日記を書きます（今日のたのしかった事を書いてます、さすがにタイム  
で発表しています）

- 3:50 みんなで掃除 (1Fの掃除機: 2Fの掃除機:ゴミ集め. ふきあうじ)  
着替え → こうならタト → smile ひびなす

- 4:30 るひなす号出発  
またあしたへ!!

## ある日のメンバーの様子

NO.1

るひおおず苑には、トイレが一つしかありません。だから、職員も含めみんなトイレあらそいは必死です。トイレの前で「か~わって」ってゆう声も毎回 散歩に行く前、帰ってきたとき、お昼ごはんの前…とだいたいみんな一緒になるので、「か~わって」がずっと廊下で聞こえてきます。

ところが、女の子、特にさやちゃんが「ががい！」トイレの中で「ゲゲ、ゲゲゲのゲ~♪」と嗅ってるし、「か~わって」の声に、「はい！」って「とかえってくるので、メンバーもとにかくさやちゃんより先にトイレに行くぞって必死なんですね。

そんなある日、リコちゃんが先に入ってる。次に恭介くんが並んで、さやちゃんは、恭介くんの次。しかし、がまんできなくなつた、さやちゃんが、リコちゃんが出てきた瞬間「私の出番です！」って言つてトイレへ。

「え？ 出番？ ちやうやろ～、それもゆうなら、順番やうへ」って大笑いで。しかし、順番をねかされた恭介くんは何が起きたのか、あまりの早さに呆然としてましたあー。(あとで、さやちゃんが恭介くんに「ごめんなさい」と言いました)

<PS> これねらも、トイレの争奪戦はつくし冬場はまあまあのヒートアップにならうでへす。(笑)

NO.2.

今日は畠のおつだいで。みんなで、くまで(?)の小さいのをもって土をせわらくしがいといけないで、壊つたんですね。一回 大玉スコップにも挑戦してみようつことになつて、手本のゆう先生のまねをしてがんばつたんですね。パワー不足のリコちゃんの面になり、「リコ、ガッといれて、グ、とふみこんで、ガ~ってあるねん」と、誤のわからぬり声援を送つてる私をクールな目で見ながらも、スコップをガッと入れたら、何かわからんけど、ガッつて入つたのはよかつたんやけど、さあ、そのあとが大変！ スコップがもちあがらす。右に左にスコップにぶりまわされつるリコちゃん。けど、自分の力でガッ~と土を振りあこせた時の顔は、ほっぺたも紅くなつてて、必死やつたけど、自信たつぱりの顔でしたよ。

るひおおず苑で筋肉モリモリになるかも？

NO. 3.

花粉症の影響で、恭介くんの口のまわりが荒れっこ、かゆいので、舌でペロペロと舐めるので、だけに荒れてくま…そんなある日、おやつに、ぶどうがでこ、ていねいに皮をぬいて、パクッと食べるんやつと思つたら、びどうで口のまわりをしきはじめ…「恭ちゃん、よけいにかいなるでえへ」って声かけると、「今、何したんやう？」ってかんじでした。きっと、つめたい、びどうをかゆいところにあつたら、気持ちええしか考えたんでしょうネ。

そのあと、よくきく葉をねつてるので、口のまわりも赤くなつてるもの、なびつてます。次のびどうのときには、皮をぬいて、パクつて口に入つてしまつたあー。

NO. 4.

井出皓介くんと近藤義雄さんのキーボードバトル。

ピキオの先輩ボランティアさんたちから、キーボードが届き、メンバーは大よろこび。ただし、皓介くんは、「ひきません」と、コンセントをぬいていました。そんなとき、義雄さんが「どんなのが見せてもらつてくるか」と2Fへ。何からでドンドン、2階に来つるので、ゆうき先生が様子を見にいくと、25才の皓介くんと70才を越えた義雄さんが、キーボードをめぐつてバトル中。義雄さんは電源を入れてひいてみたい、けど皓介くんは、電源を入れさせてくれず、コンセントの前でがんばつて阻止して、義雄さんは、キーボードを見せがち、「仁王立ち」。二人の間には、もう会話は全くなく、にらめっこ。その時、突然、皓介くんがちょっと気まずくなつたのか、「あっちゃんの家、どこ？」って声かけて、(本人にしたら、自分から、ちょっと歩みよつたつもりやつたやうに…). 義雄さんは、「ここや」の一言。それを聞いた皓介くんは、「マ??」(ここは、るひおおず苑やのに??)って、かんじで、目を白黒させてたみたいですね。

何日後かに二人が顔をあわせた時のことです。何かお互い、心が通いあつて、るひおおず苑に見えましたよ。苦笑いの二人でしたから。

<PS> るひおおず苑は、近藤義雄さんから、かしてもらつてるので、義雄さんの家は、「ここや」で、まちかっこはいいんですよ。

本当にるひおおず苑は、たのしい居場所です。いつでも誰でも、あとびに来て下さいネ。

あ、コマドレッシング! ポロシャツとか「畠へ下さ~い」ってゆうと思うので、それだけは覚悟して来て下さいネ。まってまへ。